

HYPNOTISCHER TECH HOUSE AUS STUTTGART

MAURES.

STUTTGART (DE)

KURZ

Maures kommt aus Stuttgart und steht seit über siebzehn Jahren hinter den Decks. Indie Dance, Electronica, Tech House: treibende Synths, rollende Basslines, Grooves, die sich langsam aufbauen und lange nachwirken.

SHORT

Maures comes from Stuttgart and has stood behind the decks for over seventeen years. Indie dance, electronica, Tech House: driving synths, rolling basslines, grooves that build slowly and stay with you.

BIOGRAFIE

M aures kommt aus Stuttgart und steht seit über siebzehn Jahren hinter den Decks. Indie Dance, Electronica, Tech House: treibende Synths, rollende Basslines, Grooves, die sich langsam aufbauen und lange nachwirken.

Angefangen hat es nicht in der Booth, sondern mitten auf dem Dancefloor. Da, wo ein Track den Raum kippt und aus vielen Einzelnen eine Bewegung wird. Genau diese Momente sucht er bis heute, in jeder Nacht, in jedem Set.

In Stuttgart hat er die MØVE-Reihe und das Konzept Indie Invasion gegründet, gespielt hat er auf Floors wie dem Fridas Pier, dem Romantica und dem Kowalski. Schnelle Höhepunkte interessieren ihn nicht: seine Sets entwickeln sich mit Geduld, feine Übergänge, überraschende Wendungen, der richtige Track zur richtigen Zeit.

Ein gutes Set beginnt für ihn dort, wo die Leute aufhören, auf die Uhr zu schauen. Heute ist er Resident in der Bude.

BIOGRAPHY

M aures comes from Stuttgart and has stood behind the decks for over seventeen years. Indie dance, electronica, Tech House: driving synths, rolling basslines, grooves that build slowly and stay with you.

It did not start in the booth but in the middle of the dancefloor. Where one track tips the room and many single people become one movement. Those are the moments he chases to this day, in every night, in every set.

In Stuttgart he founded the MØVE series and the Indie Invasion concept, and he has played floors like Fridas Pier, Romantica and Kowalski. Quick peaks do not interest him: his sets grow with patience, fine transitions, surprising turns, the right track at the right time.

For him a good set starts where people stop checking the time. Today he is a resident at the Bude.

— DIE BUDE

BUDENMUSIK ist ein Schweizer Tech House und Techno Label aus St. Gallen. Independent, Underground, mit Haltung. Wir bauen eine Bude für Artists, Releases und Nächte, die bleiben. **BUDENMUSIK** is a Swiss Tech House and Techno label from St. Gallen. Independent, underground, with attitude. We build a Bude for artists, releases and nights that stay.

BUDENMUSIK

INDEPENDENT. UNDERGROUND.

KONTAKT / CONTACT

Booking booking@budenmusik.ch
 Presse / Press management@budenmusik.ch
 Web budenmusik.ch

LINKS

Instagram
 SoundCloud